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■ 面　積
•建築面積　1,486.59㎡
•延床面積　2,491.66㎡
■ 構　造
　鉄筋コンクリート造地上2階建

■ グラウンド
•両翼 98ｍ
•センター 122ｍ
•内野 土
•外野 人工芝
•スコアボード

■ 観客席
•バックスタンド 1,156席
•内野スタンド 1,040席　
•合計 2,196席

■ 人工芝
　ロングパイル人工芝を採用。パイル（芝葉）
がカールしているのが特徴です。このカールに
よって、天然芝のような風合いがでます。また、
カールしたパイルがバネの役割を果たすため、
弾力があり、走りやすくなっています。

　
建
設
か
ら
45
年
。
昭
和
52
年
4
月
に
建
設
さ
れ
、
長
年
多
く
の
人
に
親
し
ま
れ
て
き
た
関
市
民
球

場
は
、
施
設
の
老
朽
化
が
著
し
く
、
令
和
2
年
10
月
か
ら
総
事
業
費
約
14
億
円
を
か
け
て
大
規
模
な

改
修
工
事
を
始
め
ま
し
た
。

　
令
和
4
年
4
月
28
日
、「
河
上
薬
品
ス
タ
ジ
ア
ム
」
と
し
て
生
ま
れ
変
わ
り
ま
し
た
。

　
グ
ラ
ウ
ン
ド
が
以
前
よ
り
広
く
な
り
、
外
野
は
人
工
芝
に
な
り
ま
し
た
。
ま
た
、
車
イ
ス
に
も
対
応

し
た
観
覧
席
を
整
備
す
る
な
ど
バ
リ
ア
フ
リ
ー
に
も
配
慮
し
て
い
ま
す
。

※
河
上
薬
品
商
事
㈱
が
命
名
権
（
ネ
ー
ミ
ン
グ
ラ
イ
ツ
）
を
取
得
し
ま
し
た
。

河
上
薬
品
ス
タ
ジ
ア
ム 

完
成
！

　河上薬品スタジアムは、外装、内装ともに白を基調としており、グラウンドや周囲の緑との対比が印象的な2階建
ての建物です。1階が野球関係者用、2階が観客席になっています。1階は大きく分けて、中央の本部エリアと両端に
ある選手エリアの2つに分かれています。

■フリースペース ■ブルペン　※投球練習場 ■医務室（観客用・選手用） ■トイレ（男子・多目的・女子）

■ダッグアウト ■更衣室、シャワー室
　※画像は更衣室 ■放送記録室

■身障者
　観覧席

■審判員室、係員室、
　来賓観覧席、記者室、
　ミーティングルーム、
　給湯室

施設概要施設概要

KAWAKAMI YAKUHIN 
STADIUM

選 手 エ リ ア選 手 エ リ ア 本 部 エ リ ア本 部 エ リ ア
　屋外ブルペンのほか、人工芝が敷かれたフリースペースでは、
ウォーミングアップができます。更衣室にはトイレやシャワー室
を新設しています。

　審判員席や放送記録室といった部屋以外に選手、観客用の医務
室を新しく用意しています。

※
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河
上
薬
品
ス
タ
ジ
ア
ム
オ
ー
プ
ン
を
記
念
し
て
、
5
月
5
日
に
高
校
野
球
、
７

日
に
中
学
野
球
、
８
日
に
実
年
野
球
の
大
会
や
リ
ー
グ
戦
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　
７
日
に
は
、女
子
硬
式
野
球
の
ク
ラ
ブ
チ
ー
ム【
東
海
N
E
X
U
S
】に
所
属
す

る
関
市
出
身
の
堀
田
あ
り
さ
投
手
が
始
球
式
を
行
い
会
場
を
盛
り
上
げ
ま
し
た
。

　
新
し
く
生
ま
れ
変
わ
っ
た
ス
タ
ジ
ア
ム
で
、一
足
先
に
プ
レ
ー
し
た
選
手
た
ち
の

驚
き
や
歓
び
の
声
を
集
め
ま
し
た
。

小金田中学校　野球部 キャプテン

鯉江 駿壮さん　（14歳）

河上薬品スタジアムの予約は
　　　　せきとるnet （関市公共施設予約システム）から!

パソコン・スマホで24時間申請が可能です。

完成記念イベント　プロ野球ウエスタン・リーグ公式戦　開催！！
令和4年9月10日（土）13：00～
中日ドラゴンズ × 福岡ソフトバンクホークス　※詳細は次のページから

簡単！ 5ステップ　　※初回のみ各施設での利用者登録が必要です。
①利用者登録 ②システムにアクセスして空き状況を確認 ③仮予約の登録
④仮予約の承認 ⑤予約完了（メールで予約完了の通知が届きます）

完成を記念して…

Q.使ってみてどうでしたか？
A.人工芝の緑がとてもきれいで、気持ち良くプレーできました。マウンド
はとても投げやすくなったと思います。グラウンド内も走りやすくなって全
力が出せそうです。

Q.好きな球団・野球選手は？
A.オリックス・バファローズの吉田正尚選手。豪快
なフルスイングに憧れています。

Q.今年の目標を聞かせてください
A.もちろん、全国大会優勝を目指しています。

関商工高等学校3年　野球部 主将

宮脇 達也さん　（17歳）

Q.使ってみてどうでしたか？
A.新しい球場でプレーできる機会は、めったにないことです。しかも、最初
に試合ができてすごくうれしかったです。小学校、中学校の時に使ったこと
があるんですが、その頃に比べてすごく変わっていて、新鮮で楽しかったで

す。フリースペースができたことで、荷物を置
いたり、アップに使えたりでき、とても便利でした。

Q.好きな球団・野球選手は？
A.中日ドラゴンズを応援しています。

Q.甲子園に向けて
A.他校の試合を観て対策を考えています。
自分たちの持ち味は元気だと思うので、その元気を
生かして試合の流れや勢いを掴んで一気に勝ち
上がっていきたいです。

中濃実年野球リーグ　会長

村井 峰男さん　（66歳）
（元下有知中学校 野球部）

Q.使ってみてどうでしたか？
A.昔とは雰囲気が全然違う。野球をプレーするうえで素晴らしい環境
だと思います。グラウンドから見える景色が最高で感動しました。

Q.建て替え前の球場の思い出はありますか？
A.旧市民球場で、僕がケガ人第1号だったんです。2塁へ盗塁した時、
膝の半月板を骨折して救急車で運ばれました。新しい球場では皆さん
がケガすることなくプレーできることを願っています。

※実年野球とは
50歳以上の選手で構成。現在の最高齢は80歳。Ａリーグ（1部）11チーム、Ｂリーグ
（2部）10チームあり、毎年Ａリーグの下位2チームとＢリーグの上位2チームが入れ
替わる。岐阜県でもこれほど多数のチームで構成された実年リーグは他にない。

東海NEXUS

堀田 ありささん　（25歳）

Q.使ってみてどうでしたか？
A.小中学生の時は、この球場でプレーするだけでテンションが上がる憧れのグ
ラウンドでした。今回の始球式でマウンドに上がらせてもらって、マウンドの高
さや傾斜も良く、人工芝もクッション性がありきれいで感動しました。テンション
が上がるだけでなく、緊張感もグッと増すすばらしい球場だと思いました。

Q.野球選手を志したきっかけは？
A.兄がスポ少で野球をやっていて、それについて行ったのがきっかけです。
スポ少に入っている友だちの親によくご飯に連れて行ってもらい、ご飯につ
られて入団を決意しました（笑）。

Q.憧れの選手はいますか？
A.中日の立浪選手（現監督）が好きでした。立浪選手がネクストバッターズ
サークルに立つだけでスタンドがざわめいて、バッターボックスに入ると大き
な歓声が上がって、すごい鳥肌が立ちました。お客さんの心を掴んで、会場
の雰囲気を変えられる選手になりたいと思います。

Q.今年の目標を聞かせてください
A.チームとしては「創部３年で頂点へ」という目標を掲げていて、今年3年目
になるので日本一を目指します。個人的には、結果を出して日本一に貢献
し、ワールドカップ日本代表になりたいです。

【来歴】　関市東田原出身。
スポーツ少年団、桜ケ丘中学校野球部でプレー。
関商工ではソフトボール部に所属。至学館大学短
期大学部で硬式野球をはじめ、2017年に愛知
ディオーネに入団。2022年2月に東海NEXUSの
メンバーとなる。

オ
ー
プ
ニ
ン
グ
イ
ベ
ン
ト
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